

MEDICAL : Valbiotis reçoit l'autorisation d'une étude clinique internationale

VALBIOTIS (siège social à Périgny/Charente-Maritime), entreprise de recherche et développement engagée dans l'innovation scientifique pour la prévention et la lutte contre les maladies métaboliques, a reçu l'avis favorable du CPP (Comité de Protection des Personnes) et l'autorisation de l'ANSM (Agence Nationale de Sécurité du Médicament et des produits de santé) permettant le lancement opérationnel de l'étude REVERSE-IT, dernière phase du développement clinique de TOTUM-63. Cette étude internationale inclura 600 personnes avec une altération du métabolisme du glucose, de l'élévation modérée de la glycémie à jeun au diabète de type 2 non traité (stade précoce). Son critère principal sera la réduction de la glycémie à jeun. www.valbiotis.com